



Rusia acusa a Ucrania de terrorista por matanza en el Crocus City Hall

Moscú culpa a Kiev de diversos atentados; exige el arresto de presuntos implicados y del jefe de Seguridad ucraniano

Guerra en Ucrania

Alan Rodríguez

arodriguezo@cronica.com.mx

Este domingo el Ministerio de Exteriores de Rusia lanzó un misil de acusaciones a Ucrania, a la que culpa de estar detrás del atentado terrorista contra la sala de conciertos Crocus City Hall, a 20 kilómetros del centro de Moscú y que dejó 144 muertos y más de 150 hospitalizados.

También la responsabilizó de otros ataques por lo que exigió el arresto y entrega del jefe del Servicio de Seguridad ucraniano (SBU), Vasili Maliuk, y otros presuntos implicados en estas acciones.

Exteriores "entregó a las autoridades de Ucrania la exigencia, en el marco de la convención sobre los atentados terroristas cometidos con bombas y la convención sobre la financiación del terrorismo, del arresto y entrega inmediata de todas las personas implicadas en los atentados", señaló la diplomacia rusa en un comunicado.

"En la lista de las exigencias figura el arresto del jefe del jefe del SBU, Vasili Maliuk, quien reconoció cínicamente el 25 de marzo la implicación de Ucrania en la explosión del puente de Crimea en octubre de 2022 y devolvió detalles de los preparativos de otros atentados terroristas en Rusia", indicó la diplomacia rusa.

RACIMO DE ACUSACIONES

Moscú afirmó que el grave atentado contra la sala de conciertos del 22 de marzo y que impactó en todo el mundo, "no es el primer ataque terrorista contra nuestro país en los últimos tiempos" y señaló que las investigaciones apuntan a la implicación de Ucrania.

Exteriores recordó otros ataques con explosivos en territorio ruso, como los que costaron la vida a la periodista Daria Dúguina y el bloguero Vladlén Tatarski y hirieron de gravedad al escritor Yevgueni Prilepin y su chófer.

A ello sumó la muerte de cinco personas durante la explosión en el puente de Crimea, las heridas de 42 personas en la explosión de San Petersburgo que costó la vida a Tatarski y las víctimas de las incursiones fronterizas del Cuerpo de Voluntarios Rusos, organización que combate del lado ucraniano.



El pueblo ruso sigue de luto tras el atentado terrorista en la sala de conciertos Crocus City Hall, en Krasnogorsk.

"La lucha contra el terrorismo internacional es una responsabilidad de todos los Estados. Rusia exige al régimen de Kiev el cese inmediato de cualquier apoyo a las acciones terroristas, la entrega de los culpables y la reparación de daños a las víctimas", añadió el ministerio.

Según Exteriores, "el incumplimiento por parte de Ucrania de sus compromisos respecto a las convenciones antiterroristas conllevará una responsabilidad penal internacional".

De acuerdo con los últimos datos oficiales, el atentado en la sala de conciertos Crocus City Hall, a 20 kilómetros del centro de Moscú, causó al menos 144 muertos y más de 150 hospitalizados.

El Servicio Federal de Seguridad (FSB) informó previamente de la detención de once personas en relación con el atentado.

Entre los detenidos se encuentran cuatro terroristas que participaron en el ataque.

Los sospechosos, que ofrecieron resistencia, fueron detenidos en una carretera de la región de Briansk, fronteriza con Ucrania, donde presuntamente pretendían escapar.

Rusia ha admitido que el atentado en las afueras de Moscú fue perpetrado por islamistas pero insiste en buscar una "huella ucraniana" y afirma tener pruebas del financiamiento de los terroristas por parte de Kiev.

"SIN SENTIDO, CÍNICO"

El SBU de Ucrania dijo que las exigen-

Llamado a filas

150,000 rusos

Vladimir Putin firmó este domingo el decreto para el primer llamamiento a filas de 2024, que amplía la edad hasta los 30 años, tres más que en el anterior de otoño de 2023, y afectará a 150,000 rusos.

"Efectuar entre el 1 de abril y el 15 de julio de 2024 el llamado al servicio militar de ciudadanos de Rusia en edades entre los 18 y 30 años", señala el documento publicado en el portal de información legal del Gobierno ruso.

El decreto no se extiende a quienes cumplieron los 27 años antes del fin de 2023 y los reservistas de 28 y 29 años.

También prevé una moratoria del servicio a los ciudadanos que trabajen en compañías informáticas.

Además, establece liberar a los soldados, marineros, sargentos y cabos que ya concluyeron su servicio.

El contraalmirante Vladímir Tsimlianski, el jefe de Organización y Movilización del Estado Mayor General ruso, informó la semana pasada que los reclutas recién llamados a filas no participarán en la guerra con Ucrania ni serán enviados a las regiones ucranianas de Donetsk, Lugansk, Jersón y Zaporíyia, anexionadas en 2022.

cias rusas "suenan particularmente cínicas viniendo del propio Estado terrorista... Por lo tanto, cualquier palabra del Ministerio de Asuntos Exteriores ruso es inútil".

El SBU se refirió a la orden de arresto contra Putin emitida por la Corte Penal Internacional en relación con el traslado de niños ucranianos a Rusia y afirmó que "el tribunal de La Haya lo está esperando".

El Estado Islámico se atribuyó la responsabilidad del ataque en en Krasnogorsk y funcionarios estadounidenses dijeron que tenían información de inteligencia que demostraba que fue llevado a cabo por la rama afgana de la red, el Estado Islámico Khorasan o ISIS-K.

Rusia dijo la semana pasada que halló pruebas de que los pistoleros de la sala de conciertos estaban vinculados con "nacionalistas ucranianos". Ucrania negó cualquier conexión con el atentado terrorista.

Rusia exige al régimen de Kiev "el cese inmediato de cualquier apoyo a las acciones terroristas, la entrega de los culpables y la reparación de daños a las víctimas"

Ucrania alega que las exigencias rusas "suenan particularmente cínicas viniendo del propio Estado terrorista"